

## 「倉敷市児島産業振興センター」で研修しました

8月7日（木）、[倉敷市児島産業振興センター](#)で家政コースの先生たちが研修しました。学校にはない工業用ミシンやアイロンなど、プロ仕様の機器を使用して、アウターパンツやジャケット、トートバッグを製作しました。倉敷市児島産業振興センターの職員の方には場所を提供していただいただけでなく、ご指導も頂き、貴重な教員研修の機会となりましたことを感謝しております。

家政コースの生徒たちも毎週木曜日にはこの体験工房で実習させていただいていますが、その何歩も先を行くために、先生たちの実技研修は必須です。午後、学校に帰ってからはバザーや「[岡山さんフェア2014](#)」の即売のための商品の試作を行いました。ただ、製作手順を示すだけでなく、正確に迅速に製作するためにはどうしたらいいか、ICTを活用したり、作業手順をフローチャートに示したり、厚紙や段階見本を制作しながら考えます。

9月の授業が楽しみです！！



### ○「倉敷市児島産業振興センター」とは・・・

「倉敷市児島産業振興センター」は児島駅前に平成23年4月にオープンしました。工業用ミシンを使った小物作りができる「地場産業ワークスペース」、地域の特産品を展示した「地域紹介コーナー」や「多目的コーナー」、デザイナーやクリエイターを目指す方のための「デザイナーズインキュベーション」など、充実した施設が魅力です。詳しくは、[「倉敷市児島産業振興センター」のホームページ](#)をご覧ください。各種「講座」や「児島の産業を巡る旅」のお知らせも掲載されています。

### ○「岡山さんフェア2014」って・・・

一昨年、「第22回全国産業教育フェア岡山大会（さんフェア岡山2012）」が開催されました。この成果を継承するため、岡山県では昨年度から県版産フェアを開催し、専門高校等の生徒の学習成果の発表の場としています。今年は産業教育130年記念「きらり輝け！岡山さんフェア2014」として、11月16日（日）に岡山県生涯学習センター（人と科学の未来館サイピア）と岡山県立鳥城高等学校体育館を会場に開催されます（入場無料）。県内の農業、工業、商業、家庭、看護、福祉、情報の専門学科と、総合学科、特別支援学校で学ぶ生徒が日ごろの産業教育に関する学習成果を発表する場となっています。詳しくは[岡山県のホームページ](#)をご覧ください。